



Pièces	3 Pièces
Superficie	148 m²
Référence	84197156
Prix	579 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Incroyable 3p avec vue mer dans une des résidences les plus prestigieuses de Nice! Réputée comme faisant partie des plus belles résidences de Nice, les constellations de Fabron regroupent 7 immeubles organisés autour d'un vaste parc paysager avec piscine, achevés entre 1969 et 1971. Cet appartement, de 79,5 m² loi Carrez, situé au premier étage, vous offre deux chambres avec vue mer, un grand séjour, aussi avec vue mer, avec une cuisine ouverte, ainsi que deux terrasses, une cave, et un garage. L'appartement, entièrement rénové avec goût, vous offre une magnifique luminosité avec son ...

Incredible 2 bedroom apartment with sea view in one of the most prestigious residences in Nice! Renowned as one of the most beautiful residences in Nice, the constellations de Fabron bring together 7 buildings organized around a vast landscaped park with swimming pool, completed between 1969 and 1971. This apartment, 79.5 m² Carrez law, located on the first floor, offers you two bedrooms with sea view, a large living room, also with sea view, with an open kitchen, as well as two terraces, a cellar, and a garage. The apartment, completely renovated with taste, offers you magnificent light with ...

FINLAY BREWER FRANCE

C/ Ascot 33, bd General Leclerc - 06240 BEAUSOLEIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

